



Paroisse réformée de Neuchâtel

Thèmes pour la prière du mois de novembre 2016

Pour l'introduction à notre moment de prière : Evangile selon Matthieu : chap. 13 v : 44 à 50

Pour notre méditation : Une prière écrite par Frère Roger de Taizé :

Toi, le Ressuscité comme un pauvre qui ne veut pas s'imposer, tu accompagnes chacun sans forcer l'entrée de notre cœur.

Tu es là, tu offres ta confiance, tu ne délaisses personne, même quand les profondeurs crient de solitude. Pour t'accueillir nous avons besoin de guérison. Pour te reconnaître, il importe que nous prenions le risque de refaire à tout moment le choix de te suivre.

Sans ce choix, à chaque fois radical, nous nous traînons.

Te choisir, c'est t'entendre nous dire : « Toi, m'aimes-tu plus que tout autre ? ».

Thèmes de prière

- Prions pour que nous ayons plus de tolérance, d'égards à l'encontre des personnes étrangères, handicapées, malades, âgées.
- Nous te prions pour toutes les personnes qui ont subis les tremblements de terre, les guerres, les ouragans. Que d'une manière ou d'une autre nous venions les soutenir, leur donner l'aide nécessaire.
- Nous te prions pour tous les réfugiés, qu'ils trouvent des habits, de la nourriture, un toit et que les pays soient accueillants.
- Prions pour que, en ce temps d'automne, nous prenions soin de nous-mêmes ; que nous prenions du temps afin que nos rencontres soient enrichissantes, bienfaitantes.
- Nous te prions pour les ministères de nos ministres en particulier pour le nouveau ministère de Jocelyne Mussard dans notre paroisse.
- Nous te prions pour toutes les personnes isolées, dépressives ; qu'elles trouvent le réconfort en Toi spécialement durant ces mois où la nuit tombe vite.
- Nous te prions pour tous les événements autour des fêtes de la Réforme. Que les intervenants trouvent les mots qui touchent les gens vivant maintenant.
- Nous te prions pour toutes les activités qui se déroulent dans la paroisse durant ce mois.
- Nous te prions pour que nous prenions les bonnes décisions lors des votations, spécialement en ce qui concerne l'environnement.
- Nous te prions pour les dirigeants des pays ; pour notre Conseil Fédéral, pour les autorités cantonales, communales, pour les responsables des Eglises.

Actes 2/28

« Tu m'as montré les chemins qui mènent à la vie,
tu me rempliras de joie par ta présence »

Nous vous envoyons nos messages fraternels
Catherine et Christiane